

## NUEVO JEFE PARA EL DEPARTAMENTO DE PERSONAL

El Lic. Armando Eduardo González Hernández ocupa el cargo de jefe del Departamento de Personal en el Instituto de Ingeniería a partir del 1º de septiembre de este año.

El licenciado González Hernández estudió la carrera de Derecho en la UNAM. A lo largo de su desarrollo profesional ha tenido la oportunidad de incursionar en los ámbitos jurídico y administrativo tanto en el sector público como en la iniciativa privada, entre las que se encuentran el municipio de Huixquilucan, donde se desempeñó como asesor jurídico del tesoro municipal; también fue jefe del Departamento de Apoyo Jurídico-Normativo del Servicio de Administración Tributaria y abogado negociador del Departamento del Distrito Federal. En el ámbito de la iniciativa privada tiene experiencia en las áreas laboral, civil y administrativa. Trabajó en la Secretaría Jurídica de la Coordinación de la Investigación Científica por espacio de tres años.

Le damos la más cordial bienvenida y esperamos contar con el apoyo y la confianza del personal adscrito al IIUNAM para que el licenciado González tenga éxito en el desempeño de sus funciones. 🍀

